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Prefeito envia Projeto para asfaltar ruas do Município.

Data de Publicação: 15 de dezembro de 2011

O Prefeito Zilmar Varones Han enviou na semana passada à Câmara de Vereadores um projeto de lei visando a
liberação  de  financiamento  junto  ao  Estado,  via  Badesul,  no  valor  de  R$  350  mil,  com  juros  baixos,  um  ano  de
carência  para  pagamento  e  até  quatro  anos  para  pagar  o  valor  financiado,  que  serão  aplicados  como  verba  nas
pavimentações asfálticas sobre base de calçamento irregular na Rua Dormário Batu Pereira e trechos das Ruas
Palmena de Souza, João José dos Santos, Lúcio Pereira, e João Antonello, todas na área central da cidade, com área
total de <?xml:namespace prefix = st1 ns = "urn:schemas-microsoft-com:office:smarttags" />10.123,46 m².

Após a capina e varrição, será executada a pintura de ligação e sobre esta pintura será colocada uma camada
asfáltica para regularização da pista com espessura de 2 cm compactados que será finalizada com a capa asfáltica
de 3 cm totalizando um espessura de 5 cm compactados. O Município carece de vias de qualidade, uma vez que
apenas a avenida principal é asfaltada e o restante das ruas é pavimentado com calçamento, incluindo os acessos
ao Município.

Serão  beneficiados  moradores  e  usuários  destas  vias  que  necessitem ir  até  o  posto  de  saúde  da  cidade,  escolas
municipal e estadual e ginásio, com beneficio a toda a população da cidade. O projeto visa favorecer a economia do
Município através do incentivo e valorização das ruas a serem pavimentadas, através de construções de novas
moradias e comércio. Também se pretende aumentar a auto-estima da população em geral, uma vez que a cidade
também é beneficiada em aparência.

O projeto foi retirado da pauta de votação na Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores da última terça-feira para
estudos por parte vereadores. A votação deverá ocorrer na última Sessão Legislativa do ano, prevista para o dia 20
de dezembro. O Prefeito ressalta que outras ruas deverão ser asfaltadas no próximo ano, como a rua da futura
creche, em torno da prefeitura, e em frente ao Sicredi até a loja do Marcom, através de recursos do Ministério das
Cidades, com previsão de verba na ordem de R$ 500 mil a fundo perdido. O Prefeito espera que o projeto para o
asfalto das vias seja aprovado na próxima terça-feira.
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